

PlantaDoce.

Empresa

Bayer mira a Asturias para producir un nuevo principio activo a partir de 2022

El centro que la farmacéutica tiene en el Principado da un paso más como planta de referencia global y, a partir de enero de 2022, apoyará la producción para todo el mundo del principio activo nifedipino.

PlantaDoce
11 nov 2021 - 18:22



Bayer impulsa su centro de La Felguera. La farmacéutica ha formalizado esta mañana el anuncio de la ampliación de la actividad en sus instalaciones de Asturias, que a partir de enero del próximo año iniciará la producción de un nuevo principio activo, según se desprende de un comunicado remitido por la multinacional *farma*.

El centro, que **concentra el 100% de la producción de ácido acetilsalicílico para Bayer** en todo el mundo, incorpora ahora a su actividad la producción de nifedipino y consolida su proyección futura y contribución clave a la salud cardiovascular.

El centro, ubicado en Langreo y que está a punto de celebrar ochenta años de

PlantaDoce.

actividad, ha recibido en los últimos cinco años una inversión de más de 25 millones de euros destinados a la revisión y ampliación de sus instalaciones. El avance en automatización e innovación aplicada al modelo productivo ha recibido gran parte de esta inversión, que sólo en **2021 superará los cuatro millones de euros**.

Bayer ha invertido 25 millones de euros en los últimos cinco años en este centro

La implementación de un nuevo *software* para el control de los procesos productivos y de incidencias, con asistencia remota, o el testeo del uso de gafas de realidad virtual para el apoyo a los operadores de plantas en el mantenimiento de equipos y seguimiento de producción, son otros de los principales proyectos de digitalización llevados a cabo en el centro.

Bernardo Kanahuati, consejero delegado de Bayer para España y Portugal, ha explicado que “nuestro centro de La Felguera es un referente para nuestra organización a escala mundial; lo es por concentrar la totalidad de la producción del principio activo de uno de los medicamentos más populares, el ácido acetilsalicílico de nuestra Aspirina”.

El ejecutivo ha añadido que “este centro es un ejemplo de nuestra tradición y de nuestra fuerte presencia en España, y con la incorporación de un nuevo principio activo a sus líneas, como lo es nifedipino, también orientado a la salud cardiovascular, confirmamos nuestra apuesta por este territorio y su talento”.

Bayer registró unas pérdidas de 161 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, aunque mejoró el resultado negativo de 10.800 millones de euros registrado en el mismo periodo de 2020, según los últimos resultados publicados el pasado martes.